
２０２０年１月クラフト部会活動報告 部会長 本廣 良一 

春の気配か、１月というのに雪も降らず穏やかな日が続いています、山茶花や雪中花と

も言われる水仙が咲き鮮やかな赤黄色で元気づけてくれます。 

今月は倉庫の整理片付け、棚づくり、解体した足場パイプ（４ｍ、３ｍ）をもらい受け

鹿ケ谷倉庫に運搬、木置き場の組み立てを開始しました。奥にしまっていた機械工具や

積み重ねた材料を片付けし、見違えるようにきれいになりました。 

今年は広島市で第 37 回全国都市緑化フェアが３月から開催されるなどクラフト部会も

忙しい年を迎えています、竹を活用した作品など皆様のアイデアと多数の参加をお待ち

しています。今月の活動参加者 21名。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新作考案中の磯貝さん、冨安さん          材料切り出し中の末本さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木置き場パイプを組み立て中の本廣さん、原畠さん 


